

# 第2学期終業式 12月22日（金）

17日に及ぶ第2学期が本日をもって終了しました。神崎高校では、体育館に生徒が集合して、終業式、表彰伝達式、生徒指導部長講話がありました。

終業式の式辞では、原田校長先生が全米で注目されているアメフトのジェイク・オルソン選手の話を読みました。彼は全盲であるにもかかわらず、ロングスタッフを成功させ、南カリフォルニア大学アメフト部トロージャンズの勝利に貢献したアスリートです。視力を失っても希望を捨てることなく、小さい頃からの夢を叶えたいという熱意に打たれた監督さんが彼の入部を許可し、さらに最高の機会を提供してくれました。彼の生き方から、私達は多くの事が学べると思います。



表彰伝達式では、自転車競技部、ボランティア部、書道部の個人あるいは団体の入賞に対しての表彰、活動に対しての成果、また峰山高原スキー場に設置されたベンチを制作した木工クラフト選択者への感謝状が披露されました。

また、本校でほぼ毎週実施している英語、漢字、数学の各小テストの上位入賞者への表彰も行われました。



最後に、生徒指導部長の渡邊先生から、交通安全とSNSの利用の仕方についての話がありました。

